



Dos astronautas, en la presentación de la atracción. :: LAYA

NUEVA ZONA INFANTIL EN EL TORMES

La sorpresa para los más pequeños se desveló en la tarde de ayer en el Centro Comercial El Tormes. Ante decenas de niños se presentó una un juego de escalada y tobogán al que se accede desde la planta baja y que alcanza en altura hasta la primera planta o zona de ocio y restauración. Pueden acceder niños de entre los 5 y 12 años.



SANTA MARTA DE TORMES

Siete familias con personas dependientes solicitan la adaptación de sus viviendas

Cinco ayudas están siendo gestionadas por el Ayuntamiento y la empresa colaboradora, y otras dos ya están en proceso de ejecución

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha recibido en lo que va de año siete solicitudes de personas con especiales necesidades o dependientes interesadas en realizar un acondicionamiento de sus viviendas, una renovación gratuita para los usuarios que será posible gracias al convenio entre el Ayuntamiento y la empresa Leroy Merlin.

De todas ellas, cinco están siendo gestionadas en este momento aunque cumplen con los requisitos necesarios, y las otras dos, que ya han sido aprobadas, se encuentran ya en proceso de ejecución, un aumento sustancial con respecto a las que finalmente cumplieron con los requisitos que exigen estas ayudas y que el año pasado ascendieron únicamente a dos, según informan desde el Consistorio. Las viviendas que se están renovando y para las que se ha solicitado acondicionamiento en su totalidad precisan de una adaptación



Andrea García. :: WORD

de la bañera a plato de ducha, aunque cabe recordar que en el convenio se reflejaban todo tipo de actuaciones, entre las que se incluían algunas como el acondicionamiento de otras estancias, o la ampliación de espacios para que en ellos pudieran entrar las sillas de ruedas que en muchas ocasiones estas personas con necesidades especiales precisan.

El convenio al que se sujetan estas ayudas se firmó con la empresa Leroy Merlin de Salamanca con la finalidad de que las familias con niños

y/o ancianos que requieran de especiales necesidades y personas dependientes o con un grado de minusvalía de al menos un 33% puedan disfrutar de la oportunidad de renovar su vivienda». Cabe destacar, a su vez, que en el último año alrededor de una decena de personas ha recibido información de este servicio por situaciones relacionadas con la dependencia.

La concejal del área, Andrea García, destaca el interés que este convenio ha suscitado entre los interesados, «cuyo número ha ascendido con respecto al año anterior, así como el número de las solicitudes aprobadas, por lo que nos sentimos muy satisfechos de haber renovado este acuerdo el pasado mes de agosto ya que como estamos viendo era realmente necesario».

Asimismo, insistió en que es un acuerdo «muy beneficioso para familias que tienen escasos recursos pero que necesitan con urgencia que se acometan reformas en sus hogares que reviertan en una mejor calidad de vida». De ahí que el Ayuntamiento se volviera a plantear la renovación para ayudar a personas en situación de dependencia, con discapacidad, necesidades especiales o en riesgo de exclusión social a los que se ofrece una ayuda para acondicionamiento de su vivienda.

Los talleres de robótica, pintura y manualidades, en la programación navideña

El Ayuntamiento oferta plazas para niños de entre 3 y 14 años en diferentes fechas y a un coste de entre 5 a 20 euros

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA. La Concejalía de Familia e Infancia ha preparado una serie de actividades novedosas que compondrán el programa de Navidad de este año. Se trata de tres talleres que estimulan la creatividad y que estarán centrados en la robótica, las manualidades y la pintura para niños de 3 a 14 años.

El taller de robótica propone que los pequeños aprendan a construir su propio robot, a jugar con la realidad virtual y a programar un drón. Se utilizarán técnicas como el Scratch/Kodu, para crear videojuegos y historias animadas con estos sencillos lenguajes de programación; Lego Wedo, para construir máquinas y animales, programa sus comportamientos e investigar cómo funcionan; Microbit, para descubrir este pequeño micro-ordenador programable con múltiples opciones o el diseño e impresión 3D para modelar diseños y figuras e imprimirlas con una impresora en 3D. Los más pequeños utilizarán otros como Bee

Boot, para programar un pequeño robot abeja que siga sus instrucciones y llegue al destino marcado o el juego de engranajes Miniland, que construye diferentes modelos mecánicos con engranajes, palancas, poleas, ruedas o ejes.

Este taller está previsto que se celebre los días 26, 27 y 28 de diciembre y 2, 3 y 4 de enero para Infantil y 1º y 2º de Primaria de 10:30 a 12:00 horas y para los cursos de 3º a 2º de ESO de 12:00 a 13:30 horas. El precio por tres días es de 20 euros.

El taller de manualidades es una propuesta de variedades basadas en el uso de las artes plásticas y el empleo de las manos en las que los niños disfrutarán de propuestas variadas. Se imparte los días 26, 27 y 28 de diciembre y 2, 3, 4 de Enero en horario de 10:00 a 13:00 horas y tiene un coste de 5 euros por día y niño. En última instancia, el taller de pintura está planteado como un paseo por el mundo de la creatividad y la expresión artística de tal manera que los pequeños aprendan a reinterpretar un cuadro conocido, dibujar un bodegón a través de objetos, audición musical y su interpretación plástica.

Se impartirá los días 26, 27 y 28 de diciembre en horario de 11:00 a 13:00 horas. El precio por los tres días es de 20 euros, como apuntan desde el Ayuntamiento para que se animen a inscribirse.